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令和３年６月臨時教育委員会会議録（要旨） 

 

１ 日  時 

令和３年６月１日（火） 

開会 ９時 15 分  閉会 10 時 00 分 

 

２ 場  所 

  小城市役所 東館２階 教育委員会室 

 

３ 出席及び欠席委員 

  出席者 大野教育長 荒牧委員 飯盛委員 白木原委員 吉田委員 永野委員 梶原委員 

  欠席者 なし 

   

４ 会議出席者 

  麻生教育部長 髙塚教育総務課長 山下教育総務課庶務係長 

 

５ 議 事 

  ○教育長 

    委員全員の出席であるので本会議は成立する。 

 第１ 報告事項 

【報告第９号】令和３年度「小城市の教育」について     

〔説明〕 

◇教育総務課長より報告 

令和３年度の小城市教育の基本方針に基づき教育要覧である「小城市の教育」を作成

したので、報告するもの。 

 

【意見・質問】 

○E 委員 

  P17 小中学校の教育の充実の具体的取組中「人権・同和研修会」は「人権・同和教育

研修会」と「教育」が入るのでは。また保育園と保育所の言葉の使い方について P30 の

具体的取組中記載はどうなるのか？「保育園」と「保育所」の文言の使い分けについて。 

○教育長 

  永野委員の１点目の指摘の部分は「教育」が入らないとおかしいので修正する。 

  ２点目「保育園」と「保育所」の使い分けについては、担当課に確認をして必要であ

れば修正をするということでよろしいか。 

○E 委員 

  了解した。 

○A 委員 

P30 現状と課題中「・・・４年間で約 14 万人の保育の受け皿を整備」とあるが、昨

年はここが 23 万人との記述であった１年間そんなにも減少するのか。数値の確認をお

願いする。 

  ○教育部長 

    A 委員指摘の 14 万人については、おそらく国の「新子育て安心プラン」の数値を引

用しているものと思われる、保育幼稚園課に確認を依頼する。 
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○E 委員 

  P27 の子ども支援センターの教育相談の実績状況中、訪問面接の数値が昨年記載は 0

だったが今回 26 件となっている。これは歓迎すべきことであろうと思われるが、具体

的取組中に記載する必要はないか。また訪問面接がどういうものかも合わせて知りたい。 

○教育長 

  子ども支援センターについては、人員の体制も変わっているので実績については変化

もあろうと思われる。E 委員は訪問面接の中身も知りたいとのことなので、これについ

ては定例教育委員会の最後の方で疑問に思われることは確認をしていきたい。 

「小城市の教育」については、じっくりと委員の皆様に勉強していく時間もとれないま

まだったが、今年度疑問と思われる点は、今後定例教育委員会にて確認していきたい。 

  ○E 委員 

    了解した。 

  ○C 委員 

「小城市の教育」は市民の方も見られるのか？ 

○教育長 

HP で公開しているので、市民に公表しているということになる。 

 

〔その他意見なし〕 

【結果】 

  了承 

 

６．その他 

（１）定例教育委員会の日程について                    〔了承〕 

（２）国民スポーツ大会 SAGA2024 小城市実行委員会設立総会について     〔了承〕  


